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Ata da 3ª (terceira) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado 
de Mato Grosso, 2º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 20 (vinte) dias do mês 
de fevereiro do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 3ª (terceira) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os vereadores:  
Claudinho Frare e Professor Sebastian, respectivamente Vice-Presidente e Primeiro 
Secretário. Ato contínuo o Senhor Presidente convocou o Vereador Wilson Verta para 
compor a Mesa Diretora na condição de Segundo Secretário Ad-Hoc. Neste momento, 
em conformidade com o que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Dona Neide, Fábio Brito, Maurizan Godói, 
Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia e Zedeca. Foi 
constatada a ausência dos vereadores: Carlinho da Esmeralda e Niltinho do Lanche. O 
Vereador Carlinho da Esmeralda encaminhou o Memorando nº 34/GVECE/2018 
informando que estaria ausente desta sessão ordinária devido a problemas de saúde, 
anexando um atestado médico. O Vereador Niltinho do Lanche protocolou requerimento 
à Mesa Diretora requerendo dispensa desta sessão ordinária devido ao falecimento de 
seu primo Édio Gonçalves Filho, na cidade de Poconé – MT, no requerimento está 
anexo a certidão de óbito. Sequencialmente o Senhor Presidente consultou o Projeto de 
Lei sobre a dispensa do Vereador Carlinho da Esmeralda, sendo esta aprovada por 
unanimidade de votos dos presentes. Sequencialmente o Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a dispensa do Vereador Niltinho do Lanche, sendo ente aprovado por 
unanimidade de votos dos presentes. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Wilson Verta 
para proceder a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 
158 do Regimento Interno desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que 
procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Professor 
Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a 
dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em 
votação, sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, 
sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura 
das matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 08/2018, 
de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito especial no 
valor de R$ 92.268,68, destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde 
e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente 
colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo aprovada por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária a tramitação em Regime de 
Urgência Especial. Ofício nº 22/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações 
da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão 
Presencial nº 61/2017, às 8h, do dia 20 de fevereiro, cujo objeto é o registro de preços 
para aquisição de pneus, câmaras de ar e protetores de aro. Ofício nº 23/DL/SAD/2018, 
oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que 
informa a abertura do Pregão Presencial nº 1/2018, às 8h, do dia 21 de fevereiro, cujo 
objeto é o registro de preços para contratação de empresa especializada na prestação 
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de serviços de chaveiro com fornecimento de materiais. Ofício nº 
10/2018/CLEIA/SUIMIS/SEMA-MT, oriundo da Secretaria de Estado e Meio Ambiente 
que convida os vereadores para participarem da Audiência Pública sobre os estudos de 
impacto ambiental dos empreendimentos da Usina Hidrelétrica Formoso I, II e III, que se 
realizará dia 28 de março, as 19h, no Auditório da OAB-Subseção Tangará da Serra. 
Ofício Circular nº 1/2018/CGGTV/DEFNAS/SNAS/MDS, oriundo do Ministério do 
Desenvolvimento Social que comunica a celebração do Convênio nº 856129/2017. Ofício 
nº 157/1ªPJCIV/2018, oriundo do Ministério Público do Estado de Mato Grosso, 1ª 
Promotoria de Justiça Cível, que requer informações referentes à aprovação do Projeto 
de Lei nº 119/2016. Oficio oriundo do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de 
Tangará da Serra – SSERP, que encaminha relatório de 10/01/2018 a 09/02/2018. 
Ofício nº 07/2018 oriundo da Cityplan – Consultoria, Assessoria e Planejamento Urbano, 
que convida aos senhores vereadores para participarem do Curso Liderança 
Comunitária a ser realizada pela Empresa Cityplan, por meio do Projeto de Trabalho 
Social do Programa PAC 2, empreendimento Bacia Araputanga, a ser realizado no 
auditório do Serras Hotel, Rua Júlio Martinez Benevides, 693-Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos Centro, às 14h. Ofício oriundo da Cityplan – Consultoria, 
Assessoria e Planejamento Urbano, que convida aos senhores vereadores para 
participarem da oficina de materiais recicláveis a ser realizada pela empresa Cityplan por 
meio do Projeto de Trabalho Social do Programa PAC 2, empreendimento Bacia do 
Araputanga a ser realizada na Escola Estadual Jada Torres, no dia 22/02/2018, às 18h e 
no CME Silvio Parternez, 23/02/2018, às 18h. PROJETO DE LEI Nº 02/2018, de autoria 
da Vereadora Sandra Garcia, que declara de utilidade pública a Associação da 
Comunidade Terapêutica – Viver de Novo, e dá outras providências. (Regime de 
Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial 
por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Requerimento nº 
14/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo 
Municipal, cópia do Regimento Interno em vigência do Albergue Municipal “São Judas 
Tadeu”. Requerimento nº 15/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
requer ao Executivo Municipal, documentos e informações a respeito da possível criação 
de um Departamento ou Secretaria Municipal de Segurança Pública. Requerimento nº 
16/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que requer ao Executivo Municipal, 
informações detalhadas referentes ao Conselho do FETHAB. Requerimento nº 17/2018, 
de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo Municipal a relação das 
pessoas jurídicas e não jurídicas devedoras de tributos municipais dos últimos cinco 
anos. Requerimento nº 18/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao 
Executivo Municipal a nota fiscal do aparelho raios-X encaixotado do Hospital Municipal 
e o termo de garantia. Requerimento nº 19/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, 
que requer ao Executivo Municipal a relação das pessoas jurídicas inscritas na dívida 
ativa municipal dos últimos cinco anos. Indicação nº 92/2018, de autoria do Vereador 
Zedeca, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de sarjeta na Rua 13 – 
Agricultura e Meio Ambiente esquina com a Rua 22 – Jardim Mirante. Indicação nº 
93/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal a 
necessidade de construção de uma unidade de academia da saúde no Jardim Monte 
Líbano. Indicação nº 94/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica 
ao Executivo Municipal a construção de meio fio nas ruas asfaltada do Bairro Jardim Alta 
da Boa Vista. Indicação nº 95/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que 
indica ao Executivo Municipal, redutor de velocidade tipo "Quebra molas" e Placas de 
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Sinalização na Avenida Lions Internacional na frente do Parque de Exposição. Indicação 
nº 96/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal que possa providenciar banheiros masculinos e femininos na Praça da Bíblia. 
Indicação nº 97/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal redutor de velocidade tipo 'Quebra molas" e placas de  sinalização 
na Avenida Lions internacional na frente da Campo-erê. Indicação nº 98/2018, de autoria 
do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal construção de 
uma creche no Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 99/2018, de autoria do Vereador 
Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a construção de uma ciclovia na 
Estrada Cinco no trecho que compreende o Bairro Jardim dos Ipês até o  Bairro Jardim 
Shangrila. Indicação nº 100/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao 
Executivo Municipal a possibilidade de uma operação tapa buracos na Rua 5 A, no 
Bairro Jardim Itália Tangará da Serra-MT. Indicação nº 101/2018, de autoria do Vereador 
Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade da recuperação e 
cascalhamento na estrada aos fundos da prefeitura, até as chácaras em toda a extensão 
na Comunidade São José. Indicação nº 102/2018, de autoria do Vereador Maurizan 
Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de implantar um semáfaro ou 
uma faixa elevada na Avenida Maringá de fronte ao Mercado Líder e o Posto de 
Gasolina, Tangará da Serra-MT. Indicação nº 103/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal que verifiquem a possibilidade 
de construir cobertura nas academias ao ar livre. Indicação nº 104/2018, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal para que dentro das 
possibilidades orçamentárias, determine a aquisição de remédios de uso contínuo, para 
as pessoas que necessitam desses medicamentos controlados que muitos deles são de 
alto-custo. Indicação nº 105/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica 
ao Executivo Municipal para que faça a colocação de braços com lâmpadas nos poste 
de iluminação, na Rua 16, esquina com a Rua 17 no Bairro Santa Terezinha. Indicação 
nº 106/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo 
Municipal que dentro das possibilidades junto ao SINE que possa desenvolver um 
projeto social como “balcão de empregos” para cadastrar, orientar, motivar e indicar ás 
empresas da cidade, os profissionais de diversas áreas também aos jovens 
desempregados de nossa cidade que precisam ser ingressados no mercado de trabalho. 
Indicação nº 107/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal a providência de cascalhamento e patrolamento na estrada vicinal que passa 
atrás da prefeitura que liga a estrada do Ararão e estrada da Comunidade do São José e 
a substituição da ponte de madeira por bueiro no Rio Estaca. Indicação nº 108/2018, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da Indicação nº 023/2017 que 
indica ao Executivo Municipal a providência de uma faixa elevada em frente ao Detran e 
sinalização de estacionamento de motos. Indicação nº 109/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a providência do serviço de 
tapa buraco na Rua Benedito Pereira de Oliveira antiga Rua 05 na região central do 
município. Indicação nº 110/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Senador Cidinho Santos que busque junto ao ministério de agricultura recursos para 
asfaltar a estrada que liga MT 480 até a Escola Agrícola do município de Tangará da 
Serra-MT. Indicação nº 111/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica 
ao Executivo Municipal que faça contratação de um profissional capacitado ou que 
realize a capacitação de um servidor para trabalhar unicamente e exclusivamente com a 
usina de emulsão asfáltica. Indicação nº 112/2018, de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, que indica ao Executivo Municipal que faça a calçada em todo o perímetro da 
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escola Professora Jucileide Praxedes localizada na Vila da Gleba Triângulo, Neste 
Município. Indicação nº 113/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica 
ao Executivo Municipal para que transforme o prédio que era utilizado pelo CRÁS do 2º 
setor em uma capela mortuária para a comunidade da Grande Esmeralda. Indicação nº 
114/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a 
instalação de torre de internet Banda Larga 4G e WIFI na Escola Estadual Ernesto Che 
Guevara emenda do Deputado Federal Tampinha do PSD, por meio do Ministério das 
comunicações, escola situada na Agrovila I no Assentamento Antonio Conselheiro neste 
Município. Indicação nº 115/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Executivo Municipal a instalação de torre de internet banda larga 4G e WIFI na escola 
Marechal Candido Rondon emenda do Deputado Estadual Tampinha do PSD, por meio 
do Ministério das Comunicações, escola situada na Agrovila 19 no Assentamento 
Antonio Conselheiro neste Município. Indicação nº 116/2018, de autoria da Vereadora 
Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a instalação de torre de internet banda 
larga 4G e Wifi na escola Estadual Patriarca da Independência emenda do Deputado 
Federal Tampinha do PSD, por meio do Ministério das Comunicações, escola situada no 
Distrito de Progresso neste Município. Indicação nº 117/2018, de autoria da Vereadora 
Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a instalação de torre banda larga 4G e 
WIFI na Escola Estadual Petrônio emenda do Deputado Federal Tampinha (PSD), por 
meio do Ministério das Comunicações, escola situada no Distrito da São Jorge neste 
Município. Indicação nº 118/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Executivo Municipal a instalação de torre de internet banda larga 4G e Wifi na Escola 
Municipal emenda do Ulisses Guimarães emenda do Deputado Federal Tampinha 
(PSD), por meio do Ministério das Comunicações, escola situada na MT 480 km 10 
Estrada do Mutum neste Município. Indicação nº 119/2018, de autoria dos Vereadores: 
Sandra Garcia, Dona Neide e Carlinho da Esmeralda, que indica ao Governo do Estado 
de Mato Grosso a necessidade de reforma geral na Escola Marechal Candido Rondon, 
no Assentamento Antonio Conselheiro Neste Município. Indicação 120/2018, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal o cumprimento da 
Notificação Recomendatória 001/2018, do Ministério Público do Estado do Mato Grosso. 
Indicação 121/2018, de autoria dos Vereadores: Hélio da Nazaré, Claudinho Frare, 
Carlinho da Esmeralda e Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal a 
necessidade da cessão da área em anexo a Base Comunitária do Bairro Jardim 
Presidente, a fim de realizar a ampliação do espaço para melhor desenvolver as 
atividades desempenhadas naquele local. Indicação nº 122/2018, de autoria do 
Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal que seja aplicado a RGA 
(Revisão Geral Anual) aos funcionários públicos municipais do ano de 2017, neste 
município. Finda a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, se manifestou o 
Vereador Rogério Silva, requerendo a inclusão na Ordem do Dia do Projeto de Lei nº 
9/2017 de autoria do Executivo Municipal que dispõe sobre abertura de crédito especial 
no valor de trinta e seis mil reais destinado a custear despesas da Secretaria Municipal 
de Educação e Cultura e dá outras providências. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Rogério Silva em votação, sendo estes 
aprovados por unanimidade de votos. Esgotadas as matérias do expediente e não 
havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou 
tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os 
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vereadores: Dona Neide, Zedeca, Hélio da Nazaré, Professor Vagner, Professor 
Sebastian, Sandra Garcia, Maurizan Godói, Ronaldo Quintão, Claudinho Frare, Wilson 
Verta, Rogério Silva e Fábio Brito. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou 
encerrado o expediente e nos termos do Artigo 147 do Regimento Interno da Casa 
declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos.  Decorrido o intervalo, o Senhor 
Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 165 do Regimento Interno da 
Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a 
verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado 
o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Secretário Vereador 
Professor Sebastian requereu que os Projetos de Lei nº 9, 8, 2 e 4/2018 fossem 
apreciados em bloco. O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre o Requerimento 
Verbal de autoria do Vereador Professor Sebastian sendo este aprovado por 
unanimidade de votos dos presentes. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao 
Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, 
conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 9/2018, de autoria do Executivo Municipal, que 
dispõe sobre abertura de crédito especial no valor de R$ 36.000,00 destinado a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Educação e Cultura e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 08/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre abertura de crédito especial no valor de R$ 92.268,68, destinados a 
custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 002/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre alteração na estrutura da Lei Municipal nº 4.900/2017, LOA, no valor 
de R$45.000,00, destinados a custear despesas do gabinete do Prefeito e dá outras 
providencias. (1ª Discussão). PROJETO DE LEI Nº 4/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 889.000,00 
destinados a custear despesas do Instituto Municipal de Previdência Social dos 
Servidores de Tangará da Serra, e dá outras providências. (Discussão única). Os 
Projeto de Lei Complementar nº 9, 8, 2 e 4/2018 foram analisados pelas Comissões 
Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os 
pareceres em discussão e posterior votação, sendo os parecer da Comissão de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 
9/2018 aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário; o parecer da 
Comissão de Educação e Esportes referente ao Projeto de Lei nº 9/2018, aprovado por 
09 (nove) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário; o parecer da Comissão de Finanças 
e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 9/2018, aprovado por 08 (oito) votos 
favoráveis e 01 (um) voto contrário; os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa e de Saúde, Assistência Social, Cidadania e 
Direitos Humanos, referentes ao Projeto de Lei nº 8/2018, aprovados por unanimidade 
de votos dos presentes; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao 
Projeto de Lei nº 8/2018 aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária, os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação 
Final e Eficácia Legislativa e de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto de Lei nº 
2/2018 aprovados por 09 (nove) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário; os pareceres 
das Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa Saúde, 
Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos e Finanças e Orçamentos referentes 
ao Projeto de Lei nº 4/2018 aprovados por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de 
Lei nº 9, 8, 2 e 4/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Wilson 
Verta, que comentando o Projeto de Lei nº 8/2018, explicou que se trata de abertura de 



25 
 
crédito especial para as obras de reforma da sede do Centro de Reabilitação e 
Fisioterapia. Disse que a obra é muito importante, mas se preocupa com o fato do 
projeto abranger o laboratório municipal. O Edil indagou para onde vai o laboratório 
municipal, se os serviços serão terceirizados. O Edil disse que a Câmara Municipal e o 
Conselho Municipal de saúde devem requerer informações acerca do laboratório. O Edil 
disse que a terceirização seria uma boa opção, mas a administração optou por fazer um 
laboratório municipal que não é facilmente realocado. Comentando o Projeto de Lei nº 
4/2018, o Edil explicou que trata de uma abertura de crédito suplementar para atender 
as necessidades do SERRAPREV. O Edil disse que o diretor do SERRAPREV é um 
servidor capacitado para gerir os recursos. Disse que no portal da transparência não há 
informações acerca do contrato com a Empresa Agenda Assessoria. O Edil requereu 
vista ao Projeto de Lei nº 4/2018 pelo prazo de 15 (quinze) dias. Sequencialmente se 
manifestou em aparte o Vereador Professor Vagner dizendo que é contra o pedido de 
vista feito pelo Vereador Wilson Verta, dizendo que é favorável a aprovação do Projeto 
de Lei nº 4/2018. Comentando o Projeto de Lei nº 2/2018, o Edil explicou que trata de 
abertura de crédito especial visando adequação no orçamento para atendimento da 
Portaria 274/2016 da Secretaria do Tesouro Nacional, que apresenta uma tabela de 
classificação de natureza despesa para despesa de consórcio público. Comentando o 
Projeto de Lei nº 8/2018, explicou que visa possibilitar a contratação de empresa 
especializada em construção civil, para executar obras de reforma da sede do Centro de 
Reabilitação e Fisioterapia. O Edil disse que se preocupa com a modalidade de licitação 
adotada, o convite. Comentando Projeto de Lei nº 9/2018, o Edil disse que é um erro na 
elaboração do orçamento que deixou o transporte escolar e o Centro Cultural sem 
recursos para o pagamento de taxa de serviço de água e esgoto. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou em votação o pedido de vista ao Projeto de Lei nº 4/2018 
feito pelo Vereador Wilson Verta, seno este rejeitado por 02 (dois) dois votos favoráveis 
e 09 (nove). Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação os Projetos de 
Lei nº 9, 8, 2 e 4/2018, sendo os Projetos de Lei nº 9 e 2/2018 aprovados por 10 (dez) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária, o Projeto de Lei nº 8/2018 aprovado 
por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária e o Projeto de Lei nº 
4/2018 aprovado por 06 (seis) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários. PROJETO 
DE LEI Nº 001/2018, de autoria do Executivo Municipal, revoga a Lei nº 2.353 de 
21/07/2005 e suas respectivas alterações que institui o programa de qualificação do 
servidor público do Poder Executivo e do Poder Legislativo no âmbito dos órgãos da 
administração direta e autarquias do Poder Executivo. (1ª Discussão). O referido 
Projeto de Lei passou pela análise da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa, que exarou parecer favorável. O Senhor Presidente colocou o 
parecer em discussão e posterior votação, sendo este aprovado por 10 (dez) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 1/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Professor Vagner, dizendo que o município de Tangará da Serra em gestão 
anteriores pagou até faculdade particular para servidores. Disse que o município já 
pagou cursos de pós-graduação aos servidores. Disse que os órgãos públicos precisam 
de uma legislação para ajudar na formação dos servidores públicos, disse que a 
legislação precisa ir sendo adequada. Disse que o país precisa investir na capacitação 
dos servidores. Disse que a legislação deveria ser melhorada, que o município deveria 
encontrar uma forma de tornar viável a formação dos servidores. Disse que ao invés de 
melhorar a legislação procuraram acabar com legislação. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Rogério Silva dizendo que o referido Projeto de Lei esteve no 
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ano passado e foi rejeitado, disse que se alguns servidores que o município investiu em 
sua qualificação não se encontram mais no quadro. O Edil disse que o município deve 
buscar uma alternativa para qualificar os servidores. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº 1/2018 em votação, sendo este aprovado em 
primeiro turno por 06 (seis) votos favoráveis e 05 (cinco) votos contrários. PROJETO DE 
LEI Nº 02/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que declara de utilidade pública 
a Associação da Comunidade Terapêutica – Viver de Novo, e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2/2017, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que altera dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal 
e dá outras providências. (Discussão única). O Projeto de Lei nº 2/2018 passou pela 
análise da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa que 
exarou parecer favorável. O Senhor Presidente colocou o parecer em discussão e 
posterior votação, sendo este aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 01 (um) voto. Os 
pareceres referentes ao Projeto de Resolução nº 2/2018 foram apreciados e aprovados 
anteriormente. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 2/2018 
e o Projeto de Resolução nº 2/2017, ocasião em que se manifestou a Vereadora Sandra 
Garcia dizendo que a assessoria jurídica elaborou o referido projeto, disse que os 
dirigentes da Associação da Comunidade Terapêutica – Viver de Novo trouxeram todos 
os documentos. A Vereadora solicitou aos seus pareceres que aprovem a proposição e 
disse que a instituição precisa muito ser declarada de utilidade pública municipal. A 
Vereadora se declarou favorável a aprovação do Projeto de Resolução nº 2/2017. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian dizendo que o 
município deve ter zelo com as casas terapêuticas, disse que felizmente em Tangará da 
Serra muitas pessoas prestam serviços voluntários. Disse que a declaração de utilidade 
pública favorece a instituição. Disse que a declaração de utilidade pública abre caminho 
para as instituições receberem recursos por meio de convênios. O Edil disse que se 
rejeitado o projeto de resolução, as discussões acerca das inscrições para uso da 
palavra na tribuna devem cessar. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio 
Brito que se declarou favorável a aprovação do Projeto de Lei nº 2/2018. O Edil disse 
que as casas terapêuticas precisam de ajuda do Poder Público. O Edil se declarou 
contrário à aprovação do Projeto de Resolução nº 2/2017. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Wilson Verta que se declarou contrário a aprovação do Projeto 
de Resolução nº 2/2017. O Edil se declarou favorável a aprovação do Projeto de Lei nº 
2/2018. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 2/2018 e o 
Projeto de Resolução nº 2/2017 e votação, sendo o Projeto de Resolução nº 2/2017 
reprovado por 07 (sete) votos contrários e 03 (três) votos favoráveis e o Projeto de Lei nº 
2/2018 aprovado por unanimidade de votos dos presentes. Nada mais havendo a tratar, 
às 18h45min do dia 20 (vinte) dias do mês de fevereiro de 2018, o Senhor Presidente 
deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à 
disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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